

Irán impone pena de muerte a un cantante pop por ofensas hacia Mahoma

Principal



Publicada el: 20/01/25	Visitas: 34
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 9	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/iran-impone-pena-de-muerte-a-un-cantante-pop-por-ofensas-hacia-mahoma_15135.php

IRÁN IMPONE PENA DE MUERTE A UN CANTANTE POP POR OFENSAS HACIA MAHOMA

Principal

Irán impone pena de muerte a un cantante pop por ofensas hacia Mahoma

Irán condena a muerte a un cantante pop por comentarios considerados ofensivos hacia Mahoma

Condena a Muerte para el Cantante Tataloo en Irán

Hossein Maghsoudloo, más conocido como Tataloo, ha sido

condenado a muerte por un tribunal de Irán. El artista de 37 años se encuentra detenido en el país desde diciembre de 2023, luego de ser extraditado desde Turquía. La condena se debe a la acusación de haber insultado a Mahoma, tras la reapertura de su caso a solicitud del fiscal. Tataloo estaba cumpliendo una pena de cinco años de prisión por diversos delitos, incluyendo la blasfemia. A pesar de la gravedad del veredicto, informes recientes indican que la condena no es definitiva y que el músico aún tiene la posibilidad de apelar la decisión judicial.

Antecedentes Judiciales

Tataloo, que residió en Estambul desde 2018, fue extraditado a Irán en diciembre de 2023. A lo largo del año pasado, enfrentó múltiples condenas de prisión debido a juicios que comenzaron en marzo de 2024, donde se le acusó de varios delitos, entre ellos promover la "prostitución", difundir "propaganda" contra la República Islámica y otros cargos relacionados con "contenido obsceno".

Reconocimiento Artístico

El cantante, conocido por su fusión de rap, pop, rock y blues, había cultivado apoyo entre algunos políticos conservadores como un medio para conectar con los jóvenes iraníes de mentalidad liberal.

En 2015, Tataloo lanzó una canción en respaldo del programa nuclear de Irán. Este caso ha captado la atención internacional, resaltando las tensiones entre la libertad de expresión y las normas estrictas impuestas por el régimen iraní. Información adicional proporcionada por Europa Press.

Fuente: Telenoche

Imágenes

IRÁN IMPONE PENA DE MUERTE A UN CANTANTE POP POR OFENSAS HACIA MAHOMA

Iran impone pena de muerte a un cantante pop por ofensas hacia mahoma

Tags

comentarios, mahomacondena, cantante, tataloo, conocido, hossein, ofensivos, condena, diciembre, considerados, extraditado, delitos

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Israel confirma ataques de represalia contra Irán, mientras Estados Unidos mantiene una vigilancia cautelosa*
- 4.7 *** *Israel lanzó ataques aéreos contra instalaciones en Irán, mientras Teherán reafirma su compromiso de defensa ante estas agresiones*
- 4.4 *** *Irán admite haber experimentado "perjuicios controlados" tras el ataque de Israel*
- 5.0 *** *Irán retoma su rutina habitual tras los recientes ataques de Israel que resultaron en la pérdida de dos vidas*
- 4.6 *** *El arzobispo de Canterbury presenta su renuncia en medio de un escándalo por abusos físicos y sexuales*
- 4.7 *** *Netanyahu afirma que el ataque a Irán limita su potencial en el desarrollo de misiles*
- 4.3 *** *Irán lleva a cabo ejecución pública de un violador en serie que ofrecía matrimonio a sus víctimas*
- 3.9 *** *Irán advierte a Israel sobre posibles represalias "considerablemente más graves" ante cualquier respuesta a su ataque*

4.0 * *Condenan a hombre extraditado desde Brasil por homicidio en La Capuera*

4.3 * *Irán lanza misiles hacia Israel y advierte de un "ataque devastador" si el ejército israelí reacciona*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo